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L ’année 2022 qui vient de s’achever aura
été une année particulière. Une année
où des sentiments divers et parfois

opposés se sont mêlés. La peur de la guerre,
l’inflation sur les prix et la crise énergétique
sont venues atténuer l’espérance de voir se
terminer la crise sanitaire. Une année
marquée également par la chaleur et le
manque d’eau. Mais il faut pouvoir rester
optimiste pour avancer et trouver
des solutions. À Labastide-Saint-
Georges, élus et personnels ont
tout fait, et continueront de tout
faire, pour affronter ces épreuves,
pour préserver votre cadre de vie
et pour encore plus de « vivre-
ensemble » dans le village.

Avant la crise énergétique, nous
avions anticipé en isolant tous
les bâtiments publics et en modernisant
l’éclairage. Dans notre gestion quotidienne
nous « maîtrisons » nos dépenses, grâce aux
compétences de nos agents en réalisant
beaucoup de chantiers en régie (nous-
mêmes). Dans tous nos projets
d’investissements, nous sollicitions au
maximum les partenaires extérieurs : État,
Région, Département. Aussi, la fiscalité locale
ne devrait pas être impactée par cette crise et
ne pas peser, un peu plus, sur votre pouvoir
d’achat.

Pour votre cadre de vie, nous poursuivrons
en 2023 le programme de voies douces, le
pumptrack sera construit, le pigeonnier du
Travet sera rénové et plus de 60 arbres seront
plantés. Les espaces verts et lesmassifs fleuris
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" Belle année 2023,
qu’elle vous

apporte bonheur,
joie et santé. "

Vendredi 13 janvier
Vœux du Maire
19 h à la salle des fêtes

Samedi 14 janvier
Goûter des Aînés
14 h 30 à la salle des fêtes

Dimanche 29 janvier
Loto de l’amicale des pompiers
15 h à la salle des fêtes

Samedi 4 février
Repas du rugby

Samedi 4 et dimanche 5 février
Exposition de sculptures
à la salle du conseil (voir page 17)

Vendredi 10 mars
Soirée du Printemps des Poètes
20 h à la salle des fêtes

Samedi 11 mars
Pièce de théâtre des Cocagnols
Par l’Amicale des pompiers

Samedi 18 mars
Poule au pot du Comité des fêtes

Dimanche 26 mars
Randonnée du Monta Davala

Week-end du 22 - 23 avril
Foire économique
▶ samedi 22 avril : animation sécurité
routière, repas-specacle des Aînés

▶ dimanche 23 avril : vide-grenier.

Dimanche 14 mai
Journée citoyenne
Balade éco-responsable, pique-nique en
musique aux berges et après-midi
découverte des oiseaux bastidiens.

Samedi 24 juin
Olympiades et fête de la
musique
au gymnase

Samedi 1er juillet
Concert festival d’été

Agenda

seront aussi développés en choisissant bien
entendu des végétaux très résistants à la
chaleur.

En 2023, nos dynamiques associations
continueront à vous proposer fêtes, repas,
compétitions sportives et animations
diverses. N’hésitez pas à y participer car on
passe toujours de très bons moments.

Ce début d’année sera marqué
par le recensement de la
population pour notre
commune. Quatre agents
recenseurs passeront donc à
votre domicile pour vous
distribuer les documents
officiels.

Dans quelques jours, le 13
janvier, j’espère vous retrouver nombreux
pour les vœux à la population. Il s’agira des
premiers vœux du mandat et vous pourrez, à
cette occasion, rencontrer toute l’équipe
municipale.

Je vous souhaite de passer une belle année
2023. Qu’elle vous apporte bonheur, joie et
santé.

Emmanuel Joulié
Maire de Labastide-Saint-Georges.

Exposition des membres de l’association «Entre Autres». Octobre 2022.
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Vivre ensemble

Depuis la rentrée, les enfants
qui fréquentent l’ALAÉ
bénéficient d’activités variées
proposées par une équipe
bienveillante et à l’écoute de
leur bien-être.

Des projets avec l’école
Au-delà des activités diverses, des projets
sont mis en place sur les temps en lien
avec l’école afin de développer la
créativité, l’imagination, l’autonomie et le
vivre-ensemble, tels que : chant, acrogym,
métier à tisser, marionnettes, vélo,
découverte de jeux sportifs et de jeux
d’antan…

Gaspillage alimentaire
Avec le SMICTOM de Lavaur et la cuisine
centrale, il est prévu de lutter contre le
gaspillage alimentaire et d’inciter au
recyclage des déchets.

Les mercredis
L’activité volley sera poursuivie pour les
enfants de maternelle et primaire qui
peuvent pratiquer cette activité sportive.
Des ateliers sont également proposés une
fois par mois en alternance : grand jeu,
partage de connaissances et activité
scientifique pour les plus grands.
Modelage et peinture sont au programme
des plus petits pour travailler la motricité
et la patience.

PORTRAITS DE BASTIDIENNES

Le Centre de loisirs a poursuivi
son activité lors des vacances
scolaires, au rythme de la
couleur des émotions.

La fréquentation de l’été a dépassé les
prévisions et battu des records d’effectifs.
Les nombreux enfants ont profité
d’activités diverses et variées sous le signe
du jaune ensoleillé.

Un été pour se retrouver
Le retour au calme après l’épidémie de la
covid leur a permis de participer à des
olympiades inter-centres et de retrouver
lesmini-camps pour plusieurs séjours de 2
ou 3 jours.

VACANCES AU CENTRE DE LOISIRS
Le mois de juillet s’est clôturé par une
veillée parents/enfants/animateurs qui a
permis un joli moment de convivialité
autour d’un petit spectacle et d’un apéritif
dinatoire, préparés par les enfants.
Les vacances d’automne et de fin d’année
ont été colorées d’orange citrouille et de
rouge scintillant. Les enfants ont créé une
valise à émotions et unespace « snoezelen »
dédié à la détente.

Vive les vacances en 2023
Pour l’année 2023, le thème général sera
« le départ en vacances». Les prochaines
vacances d’hiver auront pour thème «le
voyage dans l’espace» et celles de
printemps, « le voyage au pays des fleurs».
À très vite pour de nouvelles aventures !!

Lien Bastidien : peux-tu te présenter ?
Je m’appelle Lucile Renaudineau, j’ai 17
ans, j’ai grandi à Labastide-Saint-Georges.
J’ai fait toutema scolarité à l’école Jean de
la Fontaine puis au collège des Clauzades,
avant de partir en section sportive
équitation à Font-Romeu où je vis
désormais.

Qu’est ce qui t’a donné le goût du
cheval ?
C’est maman qui faisait de l’équitation de
loisirs à Poney City (Damiatte) et qui m’a
prise avec elle vers mes 5-6 ans. C’est la
responsable de ce centre, Agnès Lotte,

qui m’a par la suite donné le goût de la
compétition.

Peux-tu nous décrire ton quotidien dans
cette section sportive ?
L’emploi du temps est adapté pour
concilier études et sport mais je monte a
minima 6 heures par semaine et tous les
jours. Je m’occupe aussi de mon cheval,
Urbain de la Blanquerie, tous les jours.

Et ton programme sportif pour lesmois à
venir ?
Je participe à environ dix compétitions par
an et cette année, je suis motivée pour le
championnat amateur 3. Mon titre de vice-
championne de France Club Elite, en
concours complet, a été incroyable.

Justement peux-tu nous en dire plus sur
cette discipline ?
Le concours complet, c’est trois épreuves :
- le dressage avec des figures imposées et
des juges pour nous noter,
- le saut d’obstacles avec un parcours sur

piste et des pénalités si on tombe les
obstacles,
- le cross qui est un parcours dans la
nature avec des obstacles naturels et un
temps imposé.

Comment vois-tu ton avenir, quels sont
tes projets ?
Je souhaite peut-être tenter les
championnats amateurs 2 mais la
compétition n’est pas une finalité pour
moi. J’aimerais devenir entraîneur et donc
passer tous les diplômes permettant de le
devenir.

Le Lien Bastidien : Nous vous laissons
vous présenter…
Nous sommes Aya et Chayma Baadi, nous
avons 16 ans. Nous sommes jumelles et
nées à Toulouse mais nous avons grandi à
Labastide-Saint-Georges. On a fréquenté
l’école Jean de la Fontaine de la
maternelle au CM2, puis le collège des
Clauzades et nous avons fait une année au
lycée Las Cases. Nous avons intégré cette
année le pôle féminin de la Fédération
Française de Boxe correspondant au
sport-étude.

Comment vous est venue l’envie de faire
de la boxe ?
Audébut nous avions très peur de ce sport,
prendre des coups, être défigurées…Nous
avons commencé par les majorettes à
Labastide-Saint-Georges puis nous avons
fait deux ans de volley. Vers 9-10 ans, nos
frères nous ont fait découvrir la boxe mais
au début, nous n’avons pas du tout aimé,
puis nous avons persévéré à l’Olympique
Boxing Tarn, le club de Lavaur, et nous y
avons pris goût.

GRAINES DE BOXEUSES
AYA ET CHAYMA

CAVALIÈRE ÉMÉRITE
LUCILE

Quelle a été votre évolution ?
Au début, c’était pour nous vraiment du
loisir, nous faisions des combats entre
nous, car il y avait peu de filles de notre
âge, donc on s’ennuyait. Et à partir de 12
ans, nous avons commencé la compétition.
Aya : j’ai participé au championnat de
France de moins de 48 kg en niveau
éducatif ( juste toucher et coups de poing
sans force) pendant des années : j’ai
terminé meilleure boxeuse de France
2020-2021, puis en niveau amateur (vrais
combats) toujours dans la catégoriemoins
de 48 kg où j’ai terminé championne de
France cette année.
Chayma : j’ai participé au championnat de
France de moins de 48 kg en niveau
éducatif où j’ai terminé 2e à l’âge de 12 ans
puis en niveau amateur, j’ai perdu au 1er
tour des championnats de France de 2022.

Comment êtes-vous rentrées dans ce
pôle et en quoi consiste le sport-études ?
Lors des championnats qui peuvent être
publics ou privés à huis-clos, il y a des
agents qui observent et qui sont là pour
recruter des « élèves ». C’est ce qui a été
notre cas. Nos emplois du temps sont
aménagés entre les cours classiques de
français, maths, etc… et les entraînements
que nous faisons, 2 heures par jour

minimum. Nous avons aussi des tournois
au niveau international, cette année
essentiellement en Europe (Espagne,
Italie, Allemagne), qui peuvent durer une
semaine.

Avez-vous eu des moments de doute ?
Oui, surtout au début, cela était difficile
pour nous car débuter dès 8 h le matin
avec 2 heures d’entraînements, nos corps
n’étaient pas prêts. Puis forcément, des
questionnements : est-ce que j’ai vraiment
ma place ici ? Est-ce que je vais y arriver ?
Nous avons un grand soutien de nos
entraîneurs et entre toutes les filles aussi.
Alors on a persévéré, on a arrêté de se
poser des questions et on s’est habituées
aux entraînements matinaux.

Quels sont vos objectifs ?
Nous préparons la sélection des jeux
olympiques 2024 au « Gymnasium ». C’est
un tournoi international pour les jeunes
nées en 2006-2007 et si on gagne, c’est
notre billet pour accéder à la participation
aux JO dans notre catégorie. Nous avons
aussi en janvier et février les
championnats de France.

Labastide-Saint-Georges vous
manque ?
Nos parents y habitent toujours, nous y
revenons parfois mais pas aussi souvent
qu’on le voudrait, mais ça nous manque
quandmême.

LES ACTIVITÉS DE L’ALAÉ

CITROUILLES,
SORCIERES,
FANTÔMES ET
AUTRES MASQUES
Dans l’après-midi du samedi 29
octobre, des sorcières, fantômes,
squelettes et autres super-héros sont
venus en nombre et ont envahi le
centre du village, pour réclamer à
corps et à cris des bonbons aux
maisons alentours.
Après avoir hanté les rues, la troupe
s’est dirigée vers la salle des fêtes
pour se régaler avec le goûter à base
de doigts de sorcière, d’yeux et de
tombes en chocolat qui les
attendaient, avant d’assister à la
diffusion du film d’animation « Le
Manoir magique ».
Ravis et rassasiés, les plus petits ont
laissé la place, en début de soirée,
aux ados qui ont regardé un film plus
terrifiant « Hell Fest ». Ils ont pu
ensuite observer les étoiles et les
planètes grâce à la sympathique
animation de Laurent Enjalbert.

VISITEDUDOCTEURTROLLETD’UNINVITÉVIP
Le samedi 11 décembre, la salle des fêtes retentissait de rires et d’applaudissements.
Le Docteur Troll a présenté tout au long de son spectacle, de nombreux tours de magie,
assisté de plusieurs petits bastidiennes et bastidiens. Son acolyte accompagnait le tout
en musique à l’aide d’instruments baroques et traditionnels, affublé de perruques plus
flamboyantes les unes que les autres.
Le public des plus jeunes a été ravi du spectacle qui a également pris au jeu leurs parents,
redevenus pour quelques minutes, enfants à leur tour. Avant le goûter, l’invité VIP est
apparu et le Père Noël, puisqu’il s’agit de lui, a distribué des chocolats et posé pour la
traditionnelle photo. Un goûter est venu clôturer cet après-midi plein de paillettes,
guirlandes et petites douceurs sucrées. Un magnifique avant-goût des festivités de Noël.

65BOUGIES
En décembre, rendez-vous a été
donnéaux personnes fêtant leur 65e
anniversaire dans l’année.
Autour d’un verre de l’amitié, les
Bastidiennes et Bastidiens ont
soufflé virtuellement leurs bougies
et un petit présent leur a été offert
chaleureusement.
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Aménagements

TRAVAUXMAIRIE
Les travaux d’extension et de mise en
conformité de l’accueil de la mairie ont
débuté en septembre pour une durée
d’environ un an. La première tranche est
en cours : démolition de l’ancienne grange
à l’arrière et début de la construction d’un
nouveau bâtiment. À la fin de cette phase,
les services administratifs seront déplacés
dans la salle du conseil et dans la nouvelle
aile jusqu’à la réhabilitation du bâtiment
actuel de la mairie. L’ouverture et l’accès
aux services ne seront pas perturbés par ce
chantier.

CHICANECHEMIN
DUTREIL
À la demande des riverains et afin de
sécuriser les sorties des rues Bernard de
Ventadour et Plaine de la Nauze, une
chicane a été installée par nos agents
municipaux sur le chemin du Treil.

VOIEDOUCEJULES
FERRY
La municipalité continue l’extension des
voies douces sur la commune. Après
l’aménagement du parcours sportif, la
seconde partie de l’allée piétonne partant
de la voie ferrée à la salle des fêtes est en
cours de réalisation.
Ainsi, la liaison école Jean de la Fontaine -
rue Jean Jaurès permettra aux enfants de
descendre en toute sécurité jusqu’à la
salle des fêtes.
Les voies doucesmairie - stade et La Nauze
- La Marquette sont à l’étude.

DE L’OMBRE À LA LUMIÈRE…
Notre commune poursuit son engagement dans la sobriété et
l’efficacité énergétique (voir article page suivante).

Des ombrières photovoltaïques sur nos parkings
Après avoir réduit nos consommations, il était aussi important pour la nouvelle
équipe municipale de mettre en place des installations de production d’énergie
renouvelable. Le choix s’est porté sur le photovoltaïque, seule énergie réellement
durable et infinie. Ce sont deux opérations d’ombrières qui verront le jour pour couvrir
d’une part, le parking de la salle des fêtes et le complexe sportif « tennis - plateau
multisports » de l’autre.
En plus de générer de l’énergie « verte », ces installations amélioreront grandement le
confort d’usage de ces deux équipements. Avec les étés de plus en plus chauds, il est
bon de pouvoir se garer ou pratiquer du sport à l’ombre.

Pour une commune à énergie positive
Ces deux projets produiront annuellement plus de 600 000 KWh et feront de notre
village une commune à énergie positive quant à ses besoinsmunicipaux. Cela signifie
que nous produirons plus d’énergie que nous n’en consommerons.
À l’heure actuelle, les besoins en énergie des services communaux, bâtiments et
éclairage public, sont de 410 000 KWh par an. Grâce à ces deux projets, nous serons
excédentaires de près de 200 000 KWh annuels.
À terme, avec les autres projets à l’étude (nouvelles ombrières, couverture de bâti et
centrale au sol), le village devrait produire plus d’un million et demi de KWh par an.

CIMETIÈRE
Les concessions du cimetière étant
pratiquement toutes attribuées, le conseil
municipal a entériné son extension. La
société ALGANS a été retenue pour la
construction du mur de délimitation et les
agents municipaux aménageront les
allées et contre-allées. La fin des travaux
est prévue pour le deuxième trimestre
2023.

VESTIAIRES
Des travaux de peinture ont été réalisés
cet été dans les vestiaires du stade
municipal Michel Agasse.

« Notre village est
2 fois plus
économe

que la moyenne
nationale »

Économies et finances

L’ÉNERGIE
UNE PRIORITÉ ANCIENNE
DE NOTRE ÉQUIPE

Pour notre équipe actuelle comme pour la précédente, les économies d’énergie ont
toujours été une priorité car nous savions depuis longtemps que les tarifs d’électricité et
d’énergie allaient augmenter. Le conflit en Ukraine n’a fait qu’accélérer les choses mais la
tendance était connue.
Prévisible aussi, l’impact de nos consommations sur l’environnement. En effet, le
chauffage, l’éclairage et les usages domestiques de l’énergie pèsent pour une bonne part
dans les émissions de gaz à effet de serre responsables du changement climatique.

Conscients depuis près de dix ans de ces enjeux majeurs, notre commune a su anticiper et
investir. Ainsi sur cette période, tous les bâtiments publics ont été isolés, les deux tiers de
l’éclairage passés en LED, des équipements domotiques optimisent et pilotent les
appareils à distance. Nous avons également favorisé les mobilités avec plusieurs
kilomètres de voies douces. Des résultats très nets ont été obtenus avec les
consommations de l’école et du gymnase divisées par 2 !

Au final, une consommation globale tous flux confondus de 410 000 KWh par an, soit 205
KWh par habitant. La moyenne nationale étant de 446 KWh par habitant, notre village est donc deux fois plus
économe que la moyenne.

Cet hiver, nous poursuivons les mesures de « bon sens » déjà existantes et restons attentifs aux températures des
salles communales.
Pour ce qui est de l’extinction de l’éclairage public en pleine nuit, nous avons décidé de ne pas nous inscrire dans
cette démarche. En effet, il s’agirait d’unemesure « gadget » car les deux tiers de notre éclairage sont en LED et la
plupart des lampadaires disposent d’un système de baisse d’intensité en cœur de nuit.

À l’heure où beaucoup d’élus et
de décideurs découvrent que
l’énergie est rare et donc chère,
nous tenions à faire le point sur
la gestion à Labastide-Saint-
Georges.
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LABASTIDE- SAINT-GEORGES, ÉLU «MON BEAU VILLAGE»

NOS NOUVEAUX RÉFLEXES VERTS

Environnement et cadre de vie

L’Écho Loco, notre marché de producteurs
bio du jeudi (17 h à 19 h) place de la
Fraternité, est devenu le rendez-vous
hebdomadaire des amateurs de produits
locaux de qualité en vente directe.
Depuis deux ans, l’offre n’a cessé de se
développer et désormais, près de vingt
producteurs et artisans sont présents dans
une ambiance familiale, à des fréquences
différentes : hebdomadaire pour certains,
une à deux fois par mois ou saisonnière
pour les autres.
Si vous ne connaissez pas encore,
n’hésitez pas à venir le découvrir, le
meilleur accueil vous sera réservé !

Ce concours, organisé par la Dépêche du
Midi en partenariat avec le Conseil
Départemental et l’Association des maires
du Tarn, était destiné àmettre en valeur les
initiatives des villages de moins de 5 000
habitants dans quatre thématiques :
Jeunesse, Patrimoine, Vie locale et
Environnement-innovation.
C’est dans cette dernière catégorie que la
commission Cadre de Vie – Développement
Durable avait envoyé la candidature de
Labastide-Saint-Georges pour cette édition
2022.

Les internautes et lecteurs de la Dépêche
ont pu voter tout l’été pour leur village
préféré et les noms des quatre lauréats ont
été dévoilés le 2 novembre lors d’une
cérémonie qui s’est tenue à l’Hôtel du
Département.
Merci aux agents communaux qui ont
contribué à l’obtention de cette distinction
par la réalisation de nombreux travaux.

Notre village remporte le trophée «Environnement-Innovation».

Notre village et ses habitants témoignent d’une dynamique investie dans l’adoption des gestes en vue
de réduire les volumes de biodéchets et de déchets verts.

PUMPTRACK
Pour faire suite à un projet présenté par un groupe de jeunes
bastidiens, le conseil municipal a été séduit par l’idée de piste de
pumptrack*. Une commission spécifique de travail a été constituée
afin de répondre à un appel à projet de l’agence nationale du sport.
Cette commission a consulté plusieurs entreprises spécialisées et a
visité plusieurs équipements existants. Nous avons constitué un
dossier de demande de subvention et obtenu le soutien financier
maximal qui va nous permettre de réaliser ce circuit en 2023.
*Piste pour 2 roues nonmotorisés (vélo, VTT, BMX, trottinette)

ATELIER COMPOSTAGE
Afin d’anticiper la réduction des déchets
en 2023, ou poursuivre celle-ci pour les
personnes qui ont déjà commencé, un
atelier compostage a été organisé et
animé par Nathalie Bonhoure du
SMICTOM.
Au programme : comment composter nos
déchets et entretenir son composteur
pour réutiliser ensuite le compost dans
nos jardins. Les habitants sont venus pour
être informés à l’aide de dépliants et d’un
atelier ludique et pour certains, faire
l’acquisitiond’unouplusieurs composteurs.
Si vous avez manqué cet évènement, pas
de panique, vous pouvez toujours vous
procurer des composteurs en déchetterie
pour la somme de 12 € et obtenir les
renseignements nécessaires sur le site
www.smictom-lavaur.fr

OPÉRATION BROYAGE
Avec 1 400 m3 de végétaux déposés par les
habitants sur le terrain prévu à cet effet,
l’opération broyage des déchets verts de

cette fin d’année 2022 a obtenu un vif
succès. Afin d’obtenir une meilleure
qualité de broyat, le SMICTOM a sollicité
une entreprise équipée d’un très gros
broyeur. Ceci a donné un excellent résultat

et le broyat est disponible gratuitement
sur le site de dépose. Au vu du succès de
cette opération, elle sera renouvelée en
mars et octobre 2023.

Au cours du mois de septembre,
deux violents et soudains orages
ont frappé la commune.
Des cumuls de pluie dépassant les
25 mm en 15 minutes ont parfois
provoqué des débordements de
fossés.
Malgré tout le travail des agents
communaux, il est impossible
d’éviter le colmatage des avaloirs
de pluie par les feuilles que l’orage
arrache aux arbres. Nous avons
mis en place des contrôles très
réguliers mais face à de tels
épisodes, les débordements sont
inévitables.

Intempéries

Pluviométrie
(en mm) 2020 2021 2022
Janvier 44 110 74
Février 48 52 21
Mars 68 15 70
Avril 60 34 33
Mai 82 87 5
Juin 70 71 63
Juillet 42 66 5
Août 25 11 7
Septembre 72 100 121
Octobre 80 16 4
Novembre 20 90 106
Décembre 102 98 24

ESPACE SANS TABAC AUTOUR DE L'ÉCOLE
Sollicitée par l’antenne locale de La Ligue contre le cancer, l’équipe
municipale s’est penchée sur la mise en place d’espaces sans tabac sur la
commune.
Après réflexion et concertation, il a été décidé de « cibler » les alentours de
l’école et du centre de loisirs afin que les enfants ne soient plus exposés non
seulement aux émanations de tabac, mais également à la vision d’adultes en
train de fumer.
Cet éloignement ne pourra que contribuer à les protéger, ne pas les
encourager, voire les dissuader de consommer des produits tabagiques.
Depuis la rentrée scolaire, vous avez pu constater des signalétiques apposées
au sol indiquant les zones d’interdiction qui se situent avenue Jules Ferry
(trottoir côté école), avenue de Graulhet et sur le trottoir jouxtant le centre de
loisirs et l’espace enfants Françoise Dolto, côté Place de la Fraternité.

L’ACTUALITÉ DU MARCHÉ L’ECHO LOCO
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REPRISE EN FANFARE DE LA VIE ASSOCIATIVE !

Associations et animations

BAL OCCITAN
Le premier bal Occitan, proposé par
l’association bastidienne «l’Encrier» et la
troupe «Bassacada» le 1ᵉʳ octobre dernier,
a été un vrai succès. Environ 80 personnes
se sont retrouvées pour danser sur des
musiques et des chants populaires de la
tradition Occitane : rondeau, bourrée,
polka, valse, … De la danse collective à la
danse en couple, tout le monde s’est laissé
emporter par l’ambiance chaleureuse.
Vu l’engouement de tous et fort de ce
succès, une nouvelle édition est prévue.

BAL RÉPUBLICAIN ET
ANIMATIONS ESTIVALES
AU STADE
Nous étions tous heureux de nous retrouver le 23
juillet pour les traditionnelles festivités.
L’après-midi a débuté sous un soleil radieux par un
rassemblement de mobylettes organisé par Michel
Jarlan, où les amateurs de ces deux-roues « vintage »
en ont profité pour échanger leurs souvenirs de
jeunesse.
Après l’apéritif, cette magnifique soirée estivale s’est
poursuivie dans une ambiance festive et conviviale.
Plus de 150 personnes étaient réunies autour des
tables pour le repas animé par le groupe Rocking
Billies et les amateurs de danse s’en sont donné à
cœur joie sur les rythmes rock des années 50 et 60.
Merci et bravo aux quatre associations Amicale
Bouliste Bastidienne, ASB (rugby), Comité des fêtes et
FC Bastidien à 7 pour l’organisation.

OLYMPIADES
Pour la première fois sur la commune, a été
organisé un défi sportif le 25 juin 2022. Ces
premières olympiades sont le reflet de notre
label « terre de jeu 2024 » et celui de la commune
la plus sportive.
C’est tout naturellement qu’élus et une partie
des membres de nos associations ont décidé de
créer cet événement.
Ce ne sont pasmoins de 16 équipes de 4 joueurs
qui se sont affrontées dans la joie et la bonne
humeur sur les disciplines du volley-ball,
football, rugby touché, ping-pong et ventriglisse,
ce dernier très apprécié des petits comme des
grands par une belle journée ensoleillée.
Un grand merci également aux coachs des
différents clubs pour leur aide et leurs
explications avisées.
Ce moment de convivialité comme nous les apprécions, sera renouvelé fin juin. Alors à vos baskets et venez relever le défi !

RETOUR DE LA
TARTIFLETTE
Quel plaisir de retrouver la
traditionnelle tartiflette du Foot à
7 bastidien !
Après deux années d’absence en
raison de la crise sanitaire, les
joyeux drilles du club ont remis le
couvert. Et pour une reprise, on
peut dire que cela a été un succès !
Plus de 225 personnes pour
partager un excellent moment de
convivialité. Il leur aura fallu du
temps et du courage pour
éplucher les 120 kg de pommes de
terre mais cela en valait la peine !

CHANTIER
CITOYEN
Le puits de la place des Sources méritait
que l’on s’y intéresse. Les pierres
s’effritaient, la pompe inactive… tout
était à refaire.
Nos deux piliers bénévoles, André et
Philippe, habitués des chantiers
participatifs, ont été rejoints cette année
par Jean-Claude pour cette restauration.
Accompagnés des agents techniques, ils
se sont mis à l’ouvrage pour donner à
cette place un renouveau et la joie de la
redécouvrir. Grâce à l’eau de son puits,
les riverains pourront arroser les fleurs et
auront plaisir à la mettre en valeur.

LE FORUM DES
ASSOCIATIONS
FAIT LE PLEIN
Fort de son succès l’année dernière et
devenu le moment incontournable de la
rentrée, notre forum des associations a eu
lieu le 3 septembre dernier.

Petits et grands se sont déplacés
nombreux afin de rencontrer les différents
membres de nos associations, pour avoir
des informations nécessaires et découvrir,
pourquoi pas, de nouvelles activités.
Cette année, nous souhaitons la bienvenue
à deux nouvelles associations.

« Gymnastique sportive
bastidienne » pour les enfants
de 3 à 8 ans
Le mercredi après-midi au club house,
Emeline Banquet, coach sportive, donne
des cours de gymnastique rythmique
alliant souplesse, danse et harmonie,
grâce à l’engin (cerceaux, ballons, rubans).
Vous pourrez voir son travail ainsi que
celui de ses élèves lors de petites

représentations données tout au long de
l’année sur la commune.
Emeline sera ravie de vous donner tous les
renseignements nécessaires : 0662895158.

Taï chi et qi gong
Le mardi soir à partir de 18 h 20 à la salle
des fêtes, l’association « Écarter les
nuages pour voir le soleil » vous proposedu
taï chi qui est une forme de gymnastique
douce.
C'est à l'origine un art martial chinois
privilégiant des mouvements calmes et
lents afin de détendre le corps et l'esprit.
Cette pratique s'accompagne d'exercices
de qi gong plutôt centrés sur les énergies,
et de style «wudang» qui insiste sur les
positions basses, améliorant la souplesse
et la force des jambes, ainsi que l'équilibre.

Les cours s'adressent aux adultes comme
aux adolescents car ils sont adaptés en
fonction de votre âge et de vos besoins.
Les cours sont animés par Jean-Luc
Derrien, 2e duan FFAEMC, disponible au
06 33 62 21 63 pour vous apporter toute
information, en complément de leur site
www.ecarterlesnuages.fr.

CINÉ EXTÉRIEUR
La première expérience de ciné plein air du 22 juillet dernier s’est
révélée être un grand succès. Une centaine de personnes (selon la
police ) est venue visionner le film Joyeuse Retraite.
Un grand merci à Gérard de DG Animation pour son aide à la
sonorisation et également aux associations Foot à 7, Rugby et Comité
des fêtes pour l’organisation.
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OCTOBRE ROSE
C’est avec son grand sourire que Brigitte Daure,
représentante de « La Ligue contre le cancer » du
secteur de Lavaur, a organisé avec la municipalité la
deuxième édition d’Octobre Rose.
Le week-end des 22 et 23 octobre, sous un soleil
magnifique, se sont déroulées des activités de
découvertes sportives et ludiques accompagnées
de la vente de gâteaux et de soupe à l’ail.
Grâce à la générosité de tous les participants,
1 741 € ont été récoltés.
Brigitte explique que 80 % de ces dons iront
directement à la recherche et aux tests cliniques

contre le cancer. Pour exemple, en 2021, quatre essais
cliniques d’une valeur de 15 000 € chacun ont été réalisés à

la clinique du Sidobre à Castres.
L’association tient à préciser, comme peu de gens le savent, que c’est aussi un
accompagnement des malades et des aidants au quotidien tout au long de
l’année. Pour tous renseignements, n’hésitez pas à contacter La Ligue contre le
cancer au 05 63 38 19 18 ou cd81@ligue-cancer.net.
Un grandmerci à l’ensemble des associations, des bénévoles et des participant(e)s
pour cemagnifique week-end. Nous vous donnons rendez-vous l’année prochaine
encore plus nombreux.

Superbe réussite du Téléthon Bastidien où
chacun a pris part, selon ses envies et ses
possibilités, aux diverses animations
proposées par les bénévoles, en
partenariat avec l’ASB (rugby) trésorier de
cette édition 2022.
Des randonneurs bastidiens ont participé
avec enthousiasme aux randos-relais du
Tarn en parcourant routes et chemins sur
les étapes de Labastide-Saint-Georges à
Briatexte, de Moulayrès à Vielmur et sur le
relais final de Saïx à Navès.

Début des animations le 26
novembre sur le village
Faisant suite à une matinée maussade, le
soleil est apparu en début d’après-midi
pour la randonnée sur la commune qui a
réuni une cinquantaine de marcheurs,
motivés pour la bonne cause. Après avoir
parcouru les dix kilomètres dans la joie et
la bonne humeur, ils ont été accueillis à
leur arrivée par un goûter gourmand :
crêpes et curbelets confectionnés par nos
aînés et vendus au profit du Téléthon ; les
boissons et vin chaud étaient offerts. Cette
journée s’est poursuivie à la salle des
fêtes par une démonstration de gym
sportive des élèves du cours d’Emeline

TÉLÉTHON 2022
RANDONNÉES, VENTES, REPAS, THÉÂTRE ET TOMBOLA

MOTS CODÉS
Découvrez les phrases cachées (solution page 19)

Banquet, juste avant le repas (plats de
notre traiteur Guillaume et desserts
préparés par quelques bénévoles) avec
animation musicale sur le thème des
années 80.

Clôture le 11 décembre
Les spectateurs présents à la salle des
fêtes ont bien ri lors de la représentation
de Cocorico, la pièce de théâtre comique

des Cocagnols, dont la recette des entrées
a été entièrement reversée au Téléthon.
Un grand merci aux comédiens et
techniciens de cette troupe amateur !
Cette année, la collecte a atteint les 3 300 €.
Bravo et merci à tous !

MARCHÉ DE NOËL
Gros succès pour le marché de Noël 2022 de l’ABCD. Avec cette année,
l’installation de chalets à l’extérieur qui ont abrité, entre autres, un fabriquant
de Panettone (gâteau de Noël italien).
Dès le vendredi soir, beaucoup de monde était au rendez-vous. Le président
de l’association confiait avec désarroi qu’il avait dû refuser une trentaine
d’exposants. Preuve, une nouvelle fois, que le marché de Noël de Labastide-
Saint-Georges tient toutes ses promesses.
De nouveau cette année, les enfants ont bénéficié de spectacles gratuits.
Encore un record d’affluence battu pour cette édition 2022.
Merci à tous lesmembres de l’ABCDpour cette animation annuelle, désormais
incontournable.

Associations et animations

LABASTIDE AUX RENDEZ-VOUS DE LA SOLIDARITÉ

A B C D E F G H I J K L M N

O P Q R S T U V W X Y Z

A M U S E Z V O U S B I E N L E S E N F A N T S

P R O F I T E Z D E V O S V A C A N C E S

Mots codés : découvrez les phrases cachées.

A B C D E F G H I J K L M N

O P Q R S T U V W X Y Z

A M U S E Z V O U S B I E N L E S E N F A N T S

P R O F I T E Z D E V O S V A C A N C E S

Mots codés : découvrez les phrases cachées.
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Intercommunalité

TRI DES EMBALLAGES : ON VOUS SIMPLIFIE LA VIE !
À compter du 1er janvier 2023 à Labastide-Saint-Georges, vous pourrez déposer tous vos emballages
dans le bac de tri.

La nouveauté : tous les emballages
plastiques sont maintenant recyclés et
valorisés. Pots de yaourt, films plastiques,
barquettes, tout peut enfin aller au TRI !

Vers plus de recyclage
Jusqu’à présent, seuls les bouteilles et
flacons en plastique pouvaient être
déposés dans le conteneur de tri aux
côtés des emballages en métal, en
papier et en carton. Les autres
emballages en plastique devaient être
jetés avec les ordures ménagères car
on ne savait pas les recycler.
Ces emballages étant de plus en plus
nombreux, tous les acteurs du tri, de la
collecte et du recyclage ont travaillé
ensemble afin de tester des méthodes
pour les recycler. Moderniser les
centres de tri, trouver des débouchés
pour le plastique recyclé…
Des solutions ont été trouvées et
aujourd’hui, pour recycler plus, il suffit
de trier plus d’emballages !

Et en pratique ? À recycler :
▶ Dans le bac de tri jaune ou bleu :
emballages en métal, en papier, en
carton, briques alimentaires et tous les
emballagesenplastique, sansexception !
Quelques exemples : bouteilles,
flacons de salle de bains, bidons de
lessive, pots de yaourts, barquettes de
beurre, de viande, films, blisters et sacs
plastiques, pots de crème cosmétique
ou encore boîtes de poudre
chocolatée…
▶ Dans le conteneur à verre :
emballages en verre.

Désormais, plus de doute : à Labastide-
Saint-Georges, tous les emballages se
trient !

Seuls les emballages vont dans vo
tre bac de tri (pas d’o

bjets ni de vaisselle ca
ssée)

Culture et patrimoine

Si l’aventure vous tente
En saison sèche, il est conseillé « sans rire » d’être équipé
comme pour la traversée de la forêt amazonienne : chaussures
montantes, pantalon épais, manches longues, gants, chapeau
de brousse, bâtons et si possible un sécateur de type coupe-
coupe. Il s’agit de franchir une succession d’obstacles naturels
constitués de buissons épineux, ronciers, rochers glissants,

d’arbres couchés en « dessus-dessous », qui exigent de la
souplesse dorsale. En outre, votre trajet sera accompagné
d’assauts d’insectes.
Voilà, ni avion, ni bateau, ni TGV, ni voiture, dépense carbone
nulle, bon voyage !

Le piéton Bastidien de la S.A.L.

Caractéristiques
Unpeu plus d’un kilomètre, un dénivelé de
70 mètres dans un massif boisé argilo-
calcaire avec une gorge profonde pour ce
relief de plaine. D’après Edy Puel, héritier
depuis plusieurs générations d’une
parcelle à Lesparre, le lieu a servi au XVIIIᵉ
siècle de carrière de pierres et de réserve
de bois pour la construction de maisons à
Lavaur. On peut encore y voir les trois
essences de chênes utilisées : pédonculé,
sessile et pubescent qui donnent de
superbes troncs cylindriques. Des traces
du chemin de transport forestier grand
gabarit sont encore visibles aujourd’hui.

Le site
Il se situe dans un repli de terrain, au nord de la commune. Le massif
boisé de Lesparre, parcouru par un ruisseau à sec une bonne partie de
l’année, constitue depuis la création des limites territoriales, la division
entre les consulats d’Ambres et Saint-Georges.

Cadastre 1825Carte IGN 2005

Oui, nous sommes bien à Labastide-Saint-Georges !
Ce n’est pas un rêve mais une réelle proposition
d’escapade alpestre, bucolique, historique à quelques
centaines de mètres du clocher de notre village.

EN REMONTANT LE GRAND CANYON

LA BOUYSSONNADE

LE PLAN CLIMAT
AIR ÉNERGIE
TERRITORIAL
(PCAET)

Depuis le 4 avril 2019, le Conseil
Communautaire de la CCTA a décidé de
s’engager dans l’élaboration d’un
PCAET.
Il fait écho à l’obtention en 2017 du
label TEPCV (Territoire à Énergie
Positive pour la Croissance Verte).

Le PCAET, c’est quoi ?
La loi Transition énergétique pour la
croissance verte offre l’opportunité à la
CCTA de devenir coordinatrice de la
transition énergétique de son territoire,
le PCAET en étant l’outil principal. Il
s’agit d’un outil stratégique et d’un plan
d’actions pour structurer les initiatives
en faveur de l’environnement. Sa
rédaction et sa mise en œuvre ont
vocation à mobiliser tous les acteurs
publics, économiques, sociaux et
environnementaux et à faciliter
l’émergence d’actions locales concrètes
en faveur du climat.

Les groupes de
travail et de
validation du
PCAET

Les objectifs
Ses objectifs sont
encadrés par deux
documents : la loi
Énergie Climat et le
schéma régional
d’Aménagement du
d é v e l o p p e m e n t
durable et de l’égalité
des territoires. De façon plus locale, le PCAET
en Tarn-Agout s’inscrit et contribue à
l’objectif de la région Occitanie : être certifiée
région à énergie positive* d’ici 2050.
Climat
• Réduction des émissions de gaz à effet de
serre
• Renforcement du stockage de carbone
par le végétal et le sol
• Adaptation au changement climatique
Air
• Réduction des émissions de polluants
atmosphériques et de leur concentration
Énergie
• Maîtrise de la consommation d’énergie
finale
• Production des énergies renouvelables
• Évolution coordonnée des réseaux
énergétiques.

Les étapes
Le PCAET doit faire l’objet d’une évaluation
environnementale. Cette évaluation met en
valeur les enjeux environnementaux du
territoire pour mieux les prendre en compte
dans le plan climat : le diagnostic, la
stratégie, le plan d’actions pour 6 ans.

Un projet cofinancé
Au total, l’aide Européenne s’élève à 21 744 €

soit 48 % du coût du projet.
* qui produit plus d’énergie qu’elle n’en consomme.
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SAISON CULTURELLE ESTIVALE

Village en poésie, Labastide-
Saint-Georges participe
chaque année au Printemps
des Poètes et organise un
concours de poésie ouvert à
tous*.

PRINTEMPS DES POÈTES
ÉDITION 2022 Pour cette édition 2023, le thème national

est «Frontière», le thème choisi par la
commune est «Plume».
Dès à présent, laissez aller votre
imagination et adressez vos œuvres
poétiques à la mairie avant le 10 février.
L’annonce des lauréats, suivie de la remise
des récompenses, aura lieu vendredi 10
mars lors d’une soirée lecture à la salle des
fêtes.
* Règlement disponible en Mairie.

Le dixième anniversaire du parrainage du
village Khim Zhi Shang par Labastide-
Saint-Georges a été célébré le 1er octobre
au monastère Nalanda en présence d’élus
de 2012 et d’aujourd’hui, mais aussi des
représentants de la communauté tibétaine
et des responsables des établissements
Nalanda et Vajra Yogini de Marzens.
Cet après-midi ensoleillé, riche en
échanges et animé par une démonstration
de danses traditionnelles des membres de
l’association tibétaine de Toulouse, a réuni
tous les participants autour d’un goûter
franco-tibétain convivial et sympathique.

10e ANNIVERSAIRE DU PARRAINAGE TIBÉTAIN À NALANDA

EXPOSITION DE SCULPTURES
BASTIDIENNES
Artistes bastidiens débutants ou confirmés,
n’hésitez pas à exposer vos sculptures !
Une exposition vous sera consacrée les 4 et 5 février
2023 à la mairie, dans la salle du conseil. Une belle
occasion pour vous d’échanger sur votre créativité,
partager vos expériences et vos techniques.
Vernissage le 4 février à 11 h.
Renseignements et inscriptions à l’accueil de la
mairie, tél. : 05 63 58 06 13.

CONCERT PLACE DES SOURCES
Samedi 2 juillet, la place des Sources était à nouveau le théâtre
d’un concert organisé par la municipalité aidée de la chorale
« Écoute s’il pleut ». Un grand merci au technicien son de Rythme
and Groove et au technicien lumière de chez L.A.V. pour la mise en
scène.
Dès les premiers vibratos graves du chanteur, le ton est donné
pour cette soirée Gospel avec le groupe montpelliérain «New
Orleans Gospel 4tet». Au fur et à mesure, la musique et les chants
universels ont transmis leur positivité et leur joie à l’ensemble du
public venu nombreux, profiter de cette chaude soirée d’été.
Retenez la date du 1ᵉʳ juillet 2023 pour une nouvelle édition.

L’église du village a une nouvelle fois eu la chance d’accueillir en juillet un
concert du festival Clé de Voûte avec un programme exceptionnel autour de
« La truite » de Schubert. Cette soirée de clôture du festival s’est poursuivie
par unmoment de convivialité et de partage entre spectateurs et musiciens.
Merci encore aux organisateurs et à Blagoja Dimcevski de réunir d’aussi
grands talents de la musique classique dans nos petits villages de Lavaur
Cocagne.

LA CLÉ DE VOÛTE
DANS NOTRE ÉGLISE

UNE NOUVELLE ÉTAPE POUR NOTRE
DOYEN
De nombreuses entreprises ont répondu à l’appel
d'offres lancé pour la restauration de notre
pigeonnier. En attendant de connaître celles qui
seront retenues pour la réalisation de notre projet,
nos agents municipaux aménagent l’accès au
chantier via une servitude de passage établie de la
rue Georges Pompidou jusqu’au terrain.
Le démarrage des travaux est prévu dès le début du
printemps... Suite au prochain lien.

En
br
ef

Les neufmembres du conseil municipal en
place se sont réunis en séances officielles
à cinq reprises dans l’année 1922.
Ils y ont traité principalement de sujets
relatifs à l’entretien des bâtiments (école,
presbytère, église) et des voiries de la
commune et attribué des aides financières
à plusieurs habitants de la commune dans
le besoin.
Les quatre premiers conseils municipaux
ont été présidé par le maire en exercice,
élu en 1919, Émile Compayré. Mais celui-ci
étant décédé en novembre, à l’âge de 71
ans, ce fut son premier adjoint, Hippolyte
Gaches qui lui succéda pour la dernière
séance de l’année, le 24 décembre 1922.

Figure locale
Si Émile Compayré figure parmi les maires
n’ayant pas pu accomplir la totalité du
mandat, il n’en reste pas moins une figure
importante dans le paysage politique
tarnais.

Émile Compayré naît en 1851 à Albi. Son
père Clément, chef de division à la
Préfecture et sa mère Sophie, ont
respectivement 49 et 35 ans à la naissance
de leur deuxième fils.
Après des études de droit, il s’inscrit au
barreau de Lavaur, il y obtient en 1876, la
charge de juge suppléant.
Il a 27 ans lorsqu’il devient, dix-huit ans
après son père, maire de la commune de
Teyssode. Il en assurera la responsabilité
jusqu’en 1908.

Carrière publique
Emile Compayré représente le canton de
Saint-Paul-Cap-de-Joux au Conseil Général
du Tarn de 1887 à 1904, ainsi que le
département à l’Assemblée Nationale où il
sera député de la circonscription de
Lavaur pendant trois législatures.
Élu en 1893, il sera réélu en 1898 et 1902, il
est membre du groupe radical-socialiste.
Pour son premier mandat, il est secrétaire
de la chambre des députés et pendant ces
années de présence à Paris, il est inscrit
dans plusieurs commissions, notamment
de l’agriculture, où il sera un efficace relais
du monde agricole tarnais.

Maire de Labastide en 1919
Battu aux élections législatives de 1906, il
se retire de la vie politique jusqu’en 1919
où il succède à Jean Raynaud à la mairie
de Labastide-Saint-Georges.
Trois ans plus tard, il décède au lieu dit
Gachepel, dans la maison familiale de son
épouse, née Gabrielle de Girard.

Une famille engagée
Émile n’est pas le seul homme politique
dans la famille Compayré. Il succède à la
mairie de Teyssode à son père Clément et
à la Chambre des députés, il côtoie son
frère aîné Gabriel qui y siège de 1881 à
1899. Celui-ci, agrégé de philosophie,
professeur à la Faculté de Lettres de
Toulouse, est un auteur reconnu
d’ouvrages dephilosophie et de pédagogie.
Émile Compayré transmet le virus de la
politique à son fils Emery.

Émery, le successeur
Né en 1877, ce médecin « des pauvres »
installé à Labastide-Saint-Georges, est
maire de Teyssode de 1904 à 1908,
conseiller général du canton de Saint-
Paul-Cap-de-Joux de 1928 à 1942 et
député du Tarn à partir de 1932 jusqu’en
1942 .
Les habitants de Labastide-Saint-Georges
connaissent la rue qui porte son nom, elle
honore celui qui fut le maire de la
commune de 1933 à 1951, année de sa
mort à 74 ans.
À l’image de son aïeul Émile, il décède
alors qu’il est le maire en place.
Les trois parlementaires de la famille
Compayré ont été précédés comme
députés du Tarn au Conseil des Cinq Cents
par Etienne Compayré de 1797 à 1803.

Sources : archives de la commune, du
Conseil Général du Tarn et de l’Assemblée
Nationale.

DANS LE RÉTROVISEUR

À LA MAIRIE IL Y A UN SIÈCLE

LE MAIRE DÉCÈDE
PENDANT SON MANDAT

Culture et patrimoine
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ÉTAT CIVIL
CARNET ROSE
Pauline AURIOL - 17 août
Alëssio CANOINE - 14 septembre
Tiago DE MATOS - 01 novembre
Eva DELIANOVSA - 29 novembre

TOUS NOS VŒUX AUX MARIÉS
Laetitia COCUELLE & Louis ORTHLIEB
18 juin
Muriel MAHOUX & Thomas MAOULIDA
02 juillet
Virginie RIEUNEAUD & Jean-Frédéric PRENANT
09 juillet
Stacey DEMARET & Vincent LIETAER
30 juillet

ILS NOUS ONT QUITTÉS
Noa SEMPÉ - 28 juin
Marguerite GRESS épouse DALMOND - 17 juillet
Marie GUIRAUD - 05 août
Yvette FONTORBE - 08 août
Tadeuz KAMIENIARZ - 23 août

Lino aux services techniques
Lino a travaillé pendant plus de 15 ans
dans plusieurs entreprises locales,
notamment chez Varoud Automation où il
était affecté sur le site SEVESO de Pierre
Fabre à Gaillac. Son dernier poste avant de
rejoindre la commune était dans
l’entreprise Econotre à Bessières.
Propriétaire à Labastide depuis quinze ans,
ses multiples compétences, notamment
en électricité, seront précieuses dans
l’équipe communale.
Lino est par ailleurs très actif dans les
associations locales : Foot à 7, Comité des
fêtes et l’ABCD pour l’installation électrique
dumarché de Noël.
Sa compagne Marjorie travaille à Garidech
et ils ont deux enfants, Léa (16 ans) et Luna
(11 ans).

Valérie à l’ALAÉ
Native de Lavaur, Valérie est adjointe
d’animation depuis treize ans à la Mairie
de Saint-Sulpice-la-Pointe sur l’écoleMarcel
Pagnol.
À la suite d’une augmentation de la
fréquentation des enfants sur les journées
du mercredi, Valérie est venue renforcer
l’équipe de l’ALAÉ.
Valérie a deux enfants, Maëlys, 19 ans et
Milan, 16 ans. Elle est forte de nouvelles
propositions d’animation au sein de notre
équipe, notamment en initiation à la
langue des signes.

Laure à la cantine
Originaire du Pas-de-Calais, Laure est
quant à elle, venue prêter main forte à
l’équipe de la cantine scolaire depuis la
rentrée où elle travaille en binôme avec
Élodie tous les jours, même durant les
vacances scolaires.
Habitante de Lavaur, Laure a une fille de 14
ans prénommée Alix.

BIENVENUE À LINO, VALÉRIE ET LAURE À LA MAIRIE MOTS BASTIDIENS

Mairie

CÉRÉMONIE DU
11 NOVEMBRE
La cérémonie de commémoration de
l’armistice de la Grande Guerre a eu lieu en
présence, une nouvelle fois, des enfants de
l’école qui ont entonné une Marseillaise
emplie d’émotions.
Outre les autorités (gendarmes et
pompiers), 8 porte-drapeaux représentant
toutes les associations d’anciens
combattants étaient présents.
Plus de 200 personnes ont ainsi pu rendre
hommage aux sacrifiés de ce conflit tout
en assumant et en assurant un devoir de
transmission de la mémoire collective aux
jeunes générations.

1 Face interne de la coquille
2 Elle se nomme des Sources
3 Les nôtres
4 Intervalles entre les jeux Olympiques
5 Éloigné
6 Chemin du Treil
7 Gros plan
8 Rien, le vide
9 Aménagements de voierie

10 Pour Rd’Autan, ce sont 100.2 fm
11 On le respire tous les jours
12 Sport monté
13 Clair
14 Amas
15 Il est unique route du Travet
16 Énergie future
17 Grand à la Bouyssonnade
18 Oiseaux migrateurs

19 Érudit
20 Il est sans tabac devant l’école
21 Auxilliaire de vie
22 Saison encore lointaine
23 Activité au centre Ô Pastel
24 Lieu
25 Il a eu lieu en plein air
26 Conventions modifiant un contrat
27 Ils ont été repeints au stade

1-NACRE,2-PLACE,3-NOS,4-OLYMPIADES,5-LOIN,6-CHICANE,7-FOCUS,8-NEANT,9-TRAVAUX,10-ONDES,11-AIR,12-EQUITATION,13-
NET,14-TAS,15-SENS,16-PHOTOVOLTAIQUE,17-CANYON,18-OIES,19-SAVANT,20-ESPACE,21-AIDANT,22-ETE,23-NATATION,24-SITE,25
-CINEMA,26-AVENANTS,27-VESTIAIRES.
SOLUTIONMOTSCODÉSPAGE13:AMUSEZ-VOUSBIENLESENFANTSPROFITEZDEVOSVACANCES.SOLUTIONS :

Avez-vous bien lu ce Lien Bastidien ? Testez vos connaissances du village !



Mairie de Labastide-Saint-Georges
1 place de la Paix • 81500 Labastide-Saint-Georges
Tel. : 05 63 58 06 13 • accueil@lsg81.fr • www.lsg81.fr

Commune de Labastide Saint-Georges

Afin de préserver la qualité de vie de tous, merci
de respecter les horaires d’utilisation des
appareils de bricolage et jardinage ci-contre,
notamment le soir et le week-end.
Merci également de faire en sorte que les animaux
ne gênent pas le voisinage (aboiements, errance)

Rappel : le survol des propriétés privées par drone
est strictement interdit.

RAPPEL DES RÈGLES DE BON VOISINAGE

RECENSEMENT

Jours ouvrables 9h - 12h 14h - 20h

Samedi 9h - 12h 15h - 20h

Dimanche
et jours fériés 10h - 12h -

Mémo informations utiles

RECENSEMENT À 16 ANS
Dès 16 ans, tout jeune Français doit spontanément se faire
recenser auprès de la mairie de son lieu d'habitation.
C'est une démarche obligatoire pour pouvoir se présenter
aux concours et examens publics. Une attestation de
recensement lui sera alors délivrée.
Les jeunes concernés
doivent se présenter à
la mairie* avec livret
de famille et carte
nationale d’identité (si
celle-ci ne comporte
pas l’adresse actuelle,
un justificatif de
domicile devra être
fourni).
Informations sur le
site internet de la mairie : labastide-saint-georges.fr,
dans la rubrique Démarches / Recensement Militaire .
* Mairie ouverte jusqu’à 19 h 30 tous les lundis.

2023 est aussi l’année du
recensement de la population.
Cette grande enquête réalisée
par l’INSEE débutera le jeudi 19
janvier pour se terminer le
samedi 18 février 2023.
Durant cette période, quatre

agents recenseurs, Christiane, Stéphanie, Pierrette et Serge (voir
photo ci-dessus) viendront à votre rencontre. Munis de leur carte
tricolore et formés par l’INSEE, ces agents recenseurs seront
répartis sur notre commune afin de vous questionner. Ils vous
remettront vos identifiants pour vous faire recenser en ligne ou, si
vous ne le pouvez pas, ils vous accompagneront dans cette
démarche. Tous les foyers seront dans un premier temps prévenus
par courrier. Le recensement est un acte civique obligatoire. Les
réponses sont strictement confidentielles et transmises à l’INSEE,
seul organisme habilité à les exploiter.

RECENSEMENTDE
LA POPULATION

SAMU 15
Pompiers 18
Gendarmerie 17
Appel d’Urgence Européen 112
Médecins de garde 39 66
Pharmacies de garde (0,35€/min) 32 37
Centre antipoison 05 61 77 74 47
Hôpital de Lavaur 05 63 58 81 81
Gendarmerie de Lavaur 05 63 58 93 20
Mairie 05 63 58 06 13
Enfance en danger 119
Violences femmes info 39 19
Urgences électricité 09 72 67 50 81
Urgence gaz 05 63 58 66 66
Urgence eau 05 63 82 54 82
SMICTOM 05 63 58 76 40
Gare SNCF Lavaur 05 63 58 01 19
Gare routière Albi 05 63 54 58 61
Gare routière Castres 05 63 35 37 31
SPA Société Protecrice des Animaux 05 63 36 51 92

NUMÉROS UTILES

L’appel lancé dans le bulletinmunicipal de juillet dernier n’a pas été vain puisque ce n’est
pas moins d’une douzaine de familles de nouveaux arrivants qui se sont rassemblés le
samedi 19 novembre dans la salle du conseil municipal.
Venant d’horizons géographiques différents et parfois éloignés, tous ont été ravis de
l’accueil reçu de la part des habitants mais également des services communaux, de
l’école et des associations locales. Comme traditionnellement désormais, un petit
cadeau de bienvenue, composés de produits bastidiens et de bons de réductions
permettant d’accéder aux commerces de notre village, leur a été offert.
Décidément, notre label « village où il fait bon vivre » ne se dément pas une fois encore !

ACCUEIL DES NOUVELLES
ET NOUVEAUX BASTIDIENS


